

KATA PENGANTAR

Segala Puji syukur saya panjatkan kepada Tuhan Yesus yang telah melimpahkan berkat dan karunia-Nya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Skripsi yang berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa”** ini berisikan latar belakang, tahapan, proses dan hasil penerapan proses belajar. Seiring dengan kemajuan teknologi pendidikan, penulis termotivasi melakukan sebuah inovasi untuk mencapai pembelajaran yang efektif dan efisien. Penerapan model pembelajaran Kooperatif Tipe *Think Pair Share* dipercaya memberikan pengaruh yang sangat signifikan terhadap pemahaman serta kemampuan pemecahan masalah matematis siswa. Oleh sebab itu penulis memilih topik skripsi sesuai judul untuk mengurangi kendala yang terjadi selama pembelajaran matematika, materi sistem persamaan linear dua variabel.

Penyusunan skripsi telah melalui jalan panjang yang melelahkan dan berbagai tahapan sesuai dengan standar yang berlaku di FMIPA Unimed, mulai dari tahap penentuan topik penelitian, penyusunan dan seminar proposal, pelaksanaan penelitian, penyusunan skripsi dan ujian mempertahankan skripsi.

Penyusunan skripsi ini tidak akan selesai tanpa adanya bantuan dari berbagai pihak, mengingat begitu banyaknya permasalahan yang muncul selama proses penelitian. Dimulai dari observasi untuk mengetahui tingkat kemampuan pemecahan masalah matematis siswa.

Maka dari itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, Bapak Dr. Mulyono, M.Pd dan Ibu Erlinawaty Simajuntak, S.Pd., M.Si selaku Dosen narasumber yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terimakasih untuk seluruh dosen dan staf pegawai administrasi Jurusan Matematika Fmipa Universitas Negeri Medan yang telah

membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini dan memberikan bimbingan kepada penulis semenjak mengikuti perkuliahan.

Terima kasih kepada kepala sekolah dan semua guru di SMP Negeri 13 Binjai terkhusus ibu Yunita Simanjuntak,S.Pd selaku guru pamong selama penelitian Di SMP Negeri 13 Binjai.

Teristimewa kepada yang paling dicintai kedua orang tua saya Bapak Hakim Sembiring dan Ibu Rosmida Sebayang untuk setiap doa, cinta, kasih sayang, dukungan, dan usaha yang tiada henti dilakukan sampai saat ini untuk membiayai segala kebutuhan penulis. Untuk saudara laki-laki saya primsatria sembiring dan kakak ipar saya july perangin-angin yang selalu bersedia membantu dan mendukung saya. Selanjutnya terimakasih juga untuk semua keluarga besar saya.

Terima kasih kepada seluruh teman seperjuangan yang sangat luar biasa, terimakasih atas perjuangan bersama yang sudah dilewati selama masa perkuliahan, dan terimakasih atas semangat yang teman-teman berikan kepada penulis sehingga skripsi ini telah selesai.

Dengan kesadaran penulis menyadari masih banyak terdapat kekurangan pada skripsi ini. Karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Akhir kata, dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini, semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, April 2022

Penulis



Winni Kharisma Br Meliala

